

## GRJ previene desborde del Mantaro en Cajas



**SOLICITAN** apoyo de Gobierno Regional.

YURI LARA

Ante las constantes inundaciones de los campos de cultivo que se producen en los campos de cultivo del distrito de San Agustín de Cajas, el alcalde Teófilo Balde en Rojas, solicitó el apoyo del Gobierno Regional Junín, para ejecutar trabajos de reencauzamiento del río Mantaro.

Ante este llamado, el presidente regional Vladimiro Huaroc Portocarrero, dispuso el inmediato traslado de un cargador frontal en la zona del cauce del Río Mantaro, para salvar los campos de cultivo de papas y maíz, que fueron afectados con los

desembalses de la cuenca

Para constatar la magnitud de los daños producidos por el desborde, la autoridad regional se trasladó hasta las orillas del Mantaro, verificando que debido a la extracción indiscriminada que efectúan los comerciantes de los agregados que operan en la zona

En la zona de trabajo, Huaroc se comprometió a disponer a las autoridades del sector agrícola y coordinar con las autoridades de las municipalidades ubicadas a orillas del río Mantaro, para evitar el socavamiento de las orillas del río.